

JIS.CO.ID

Danlantamal VIII Manado Sebut Apel Khusus Prajurit Sebagai Moment Silaturahmi

Abdul Halik Harun - BITUNG.JIS.CO.ID

Dec 2, 2021 - 16:42



Danlantamal VIII gelar Apel khusus seluruh Personil Prajurit Yonmarhanlan VIII Bitung

BITUNG - Prajurit Yonmarhanlan VIII Bitung mengikuti Apel Khusus Komandan Pangkalan Utama TNI AL (Danlantamal) VIII Manado Brigjen TNI (Mar) I Wayan Ariwijaya S.E., CFrA di Ksatrian Arthur Solangs Yonmarhanlan VIII Bitung Jl. RE.

Martadinata No.02 Bitung Barat Kec. Maesa Kota Bitung. Rabu (2/12/2021)

Apel khusus yang dilaksanakan di Lapangan Hitam Yonmarhanlan VIII Bitung diikuti oleh seluruh Prajurit Satuan Kerja (Satker) TNI AL Wilayah Bitung diantaranya Satrol Lantamal VIII, Yonmarhanlan VIII, Rumkital dr. Wahyu Slamet, Dinas Fasilitas dan Pemeliharaan Pangkalan, Dinas Syahbandar AL dan Tim Intelijen Lantamal VIII.

Diawal amanatnya Danlantamal VIII mengatakan bahwa maksud dari apel khusus yang digelar pada pagi ini, sebagai momen untuk silaturahmi kepada seluruh prajurit wilayah Bitung serta untuk menyampaikan beberapa arahan dan penekanan kepada satuan bawah.

Dalam rangka memperingati Hari Armada RI Tahun 2021, Danlantamal VIII menyampaikan beberapa kegiatan diantaranya ziarah dan tabur bunga, bakti sosial, donor darah dan serbuan vaksinasi Covid-19.

Lebih lanjut Danlantamal VIII menyampaikan bahwa sesuai dengan perintah pimpinan Lantamal VIII sudah ditunjuk sebagai Panitia Daerah (Panda) dalam perekrutan prajurit Bintara dan Tamtama yang akan dididik di wilayah Sulawesi Utara tepatnya di Likupang. Oleh karena itu ia menghimbau kepada jajaran Lantamal VIII dan Satker yang ditunjuk agar menyiapkan sarana dan prasarana untuk mendukung kegiatan tersebut.

" Dan tidak kalah penting saya sampaikan, bahwa seluruh Prajurit agar tetap menjalin sinergitas dan soliditas baik sesama TNI, TNI Polri maupun instansi lainnya. Serta selalu meningkatkan keamanan di lingkungan ksatrian, kompleks rumah dinas dan pelihara kebersihan lingkungan kerja". Pungkas Danlantamal VIII

Sebelum mengakhiri amanatnya beliau berpesan kepada seluruh prajurit dan keluarganya agar selalu menjaga kesehatan dan tetap melaksanakan Protokol Kesehatan karena pandemi Covid 19 belum berakhir.

Selesai apel khusus, Danlantamal VIII beserta Asisten dan didampingi para Kasatker wilayah Bitung meninjau fasilitas yang akan dipergunakan untuk Satdik 4 Wilayah Sulawesi Utara.

Hadir dalam apel khusus antara lain Asops Danlantamal VIII, Aspers Danlantamal VIII, Dansatrol Lantamal VIII, Danyonmarhanlan VIII Bitung, Karumkital dr. Wahyu Slamet, Dantim Intel Lantamal VIII, Kafasharkan dan Kadisyahal Lantamal VIII. (""")